



東の丘に芳しく香れ 令和3年度

# 東芳っ子供り

令和3年4月23日  
郡山市立東芳小学校  
学校便り 第4号  
文責:校長 新田直子



## 笑顔いっぱい！ 1年生を迎える会

4月22日(木)、1年生を迎える会を体育館で行いました。手指消毒とマスク着用を徹底し、内容も工夫して感染防止に努めながら実施しました。企画・準備・運営は6年生全員が力を合わせて行いました。6年生によるスムーズな進行と、楽しい全校ゲーム、きれいに飾り付けられた会場…。楽しく心に残るすばらしい会となりました。

子どもたちの笑顔いっぱいの迎える会でした。



児童代表歓迎の言葉



全校ゲーム「1年生はこっちに並ぶよ。」



「上手に積み上げてね。」



1年生も他のみんなも喜んでくれたね。大成功バンザイ!



1年生からのお礼の言葉



入退場の花のアーチと花吹雪

## たてわり班活動 頑張っています！

本校では、異学年交流として「縦割り班活動」を多く取り入れています。異学年の小グループでいろいろな活動することにより、思いやりの心を育むことをねらいとしています。清掃もその一つ。上学年の班長さんが下学年をやさしくリードしながら、真剣に取り組んでいます。



2021